

FORMATION : une école de production dans l'industrie dans la Manche

Trois entreprises normandes viennent de lancer une école de production à Valognes : Chantreuil Mécanique, Hag'Tech et Leblanc SA, en partenariat avec la CCI Ouest-Normandie et l'UIMM. Cette école propose une formation professionnelle diplômante, à raison d'une formation de 10 à 12 élèves par an, la première étant attendue pour le mois de décembre. Financée notamment par la Région Normandie et la Fondation [TOTAL / T](#) : 01.47.44.45.46, cette école représente un investissement de plus de 1 million d'euros.